
Vor·urteile 
 

Was sind Vor·urteile: 

Manchmal glauben wir: 

Wir kennen einen Menschen. 

Nur wegen seinem Aussehen. 

 

Vielleicht denken wir: 

"Jemand der klein ist 

kann nicht schnell laufen." 

Oder: 

"Jemand mit dunkler Haut 

spricht nicht so gut Deutsch." 

Aber das können wir gar nicht wissen! 

 

Vor·urteile sind schlimm. 

Weil die Menschen dann  

oft schlecht behandelt werden. 

 

Was machst Du gegen Deine Vor·urteile: 

1. Schritt 

Du musst verstehen: 

Jeder Mensch hat Vor·urteile. 

Auch Du. 

 

Wenn Du etwas über eine Gruppe denkst: 

● Dann stimmt das vielleicht  

für einige in der Gruppe. 

● Für die meisten stimmt es aber nicht. 

Weil alle in der Gruppe unterschiedlich sind. 

 

Das zu verstehen ist sehr wichtig. 



2. Schritt 

Achte darauf 

dass Du alle Menschen gleich behandelst. 

Auch wenn Du Vor·urteile hast. 

 

Achte auch darauf Deine Vor·urteile nicht anderen zu sagen. 

Damit diese nicht auch die Vor·urteile haben. 

 

3. Schritt 

Wenn Du Vor·urteile siehst 

dann sag etwas dagegen! 

 

Wenn jemand schlecht behandelt wird 

dann sage: 

Das stimmt nicht! 

Das ist ein Vor·urteil! 

 

Sage das auch Deinen Freunden. 

Und auch im Internet. 

 

4. Schritt 

Vor·urteile hat man nur 

wenn man jemanden nicht kennt. 

Wenn Du Vor·urteile gegen jemanden hast 

dann versuche ihn kennen·zu·lernen. 

Dann siehst Du: 

Eigentlich weißt Du gar nichts über den Menschen. 

 

 

Die Idee für diesen Text kommt von: 

https://www.annefrank.org/de/themen/vorurteile-und-stereotype/was-kann-

man-gegen-vorurteile-tun/ 


